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Ata de nº 2042/2019.  

 

 Aos onze dias do mês de março de 2019, reuniu-se em Sessão de 

Cunho Solene de inauguração da Sessão Legislativa anual de 2019 e os 

trabalhos ordinários, no Plenário Gomercindo Baldissera em hora 

costumeira, a Câmara de Vereadores de Campinas do Sul. Em nome de 

Deus o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou a Secretária da 

casa que procedesse com a chamada dos Senhores Vereadores, conferido 

o quorum, confirmada a presença de todos, o Vereador Fábio prosseguiu 

com a leitura do evangelho do dia. De imediato o Sr. Presidente  convidou 

o  Exmo. Sr. Prefeito Neri Montepó e o Vice-Prefeito Exmo. Sr. Glademar 

Baldissera para comporem a mesa, e deu as boas vindas a todos os 

colegas Vereadores, Servidores e ao Exmo, Prefeito Municipal e Vice, 

saudou ainda todos os presentes e os ouvintes da rádio Campinas. E 

conforme determina a Legislação foi concedida a palavra primeiramente 

ao Sr. Prefeito para deixar a mensagem do Poder Executivo aos 

representantes do povo com assento na casa. Assim no uso da palavra  

após a saudação, agradeceu a Casa pela oportunidade e lembrou que no 

próximo mês de maio Campinas do Sul, comemorará 60 anos de 

emancipação político Administrativo. Falou do inicio de seu terceiro  ano 

de mandato e disse estar satisfeito com os trabalhos do Legislativo que 

aprovou por unanimidade todos os Projetos que vieram a casa. Falou das 

dificuldades de ser Prefeito nos dias de hoje, em virtude da situação 

financeira do País, Estados e Municípios. Afirmou que as dividas do 

Município estão em dia e agradeceu a casa pela aprovação do Orçamento 

para o ano de 2019. Destacou que este ano será muito importante, pois 

grandes investimentos serão feitos em prol da comunidade Campinense, 

considerando que o próximo ano será de eleições municipais e 

determinadas obras não poderão ser realizadas em virtude dos prazos. 

Pediu a Deus para que o ilumine para que possa fazer um  governo sério 

como sempre foi. Disse que conseguirá com o passar dos dias cumprir 

quase  todas as metas estabelecidas em seu plano de governo. Informou 

que nesta tarde recebeu a notícia que o Município recebeu mais uma 

emenda do Senador Luis Carlos Rainch, e que segundo o Vereador Elvis os 



2154 
 

Deputados do PTB enviarão emendas ao Município e adiantou que 

existem muitas propostas de emendas parlamentares que estão no 

aguardo para serem liberadas. Falou dos veículos novos que vieram para a 

Secretaria de Saúde e dos outros que estão por vir nesta semana, 

adquiridos com recursos de emendas. Falou da obra de construção das 33  

casas populares que está sendo  encerrada.  Da conclusão do asfalto e de 

outras obras que estão sendo realizadas.  Da aquisição de maquinários 

para a patrulha agrícola, bem como de suas  intenções em atender as 

exigências do Ministério da Saúde, para as adequações  necessárias no 

hospital Municipal. Deixou claro que estará sempre aberto  ao diálogo 

com este poder para que possam juntos construir o melhor para Campinas 

do Sul. Agradeceu o CMD pelo trabalho que fez no andamento do 

campeonato municipal de futsal que encerrou no último sábado. Por fim 

agradeceu a casa pela oportunidade e pediu a Deus para que abençoe a 

todos, para que possam fazer o melhor para o bem comum.   E por acordo 

das bancadas, foi facultado o uso da palavra por cinco minutos a cada 

Vereador.  Assim, o Vereador Docimar usou a palavra e primeiramente 

saudou a todos. Após falou do importante do trabalho do Legislador que 

tem o poder de apreciar os Projetos e aprová-los. Disse que seu objetivo 

sempre foi de fazer o  melhor e de buscar atender o interesse público 

acima de tudo e sem olhar sigla partidária, e principalmente seguir a Lei 

para evitar problemas futuros. Falou da crise financeira em que o País, 

estados e Municípios vivem no momento e das reformas propostas pelo 

novo Governo, principalmente da reforma da previdência que atingirá a 

todos, assim disse que terão que estarem atentos e cientes quando terão 

que discutir Projetos que de alguma forma atingirá os Servidores e os 

agentes políticos.  Desejou um bom trabalho a todos os colegas 

Vereadores e lembrou que o próximo ano será ano de eleições municipais 

e garantiu que como Vereador manterá sua posição de atender sempre o 

interesse público acima de tudo. O Vereador Egon no uso da palavra 

saudou a todos e falou da importância do ato inaugural das Sessões 

Legislativas e dos trabalhos ordinários. Sinalizou que o ano de 2019 é o 

terceiro ano desta Legislatura e que terão além deste, mais um ano para 

atuarem como Vereadores. Frisou que apesar do Poder Executivo e 

Legislativo serem independentes possam através do diálogo construir o 
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melhor para o Município num todo, mas se deixarem as diferenças e 

teimosias de lado. Manifestou sua satisfação em fazer parte da Mesa 

Diretora como Vice-Presidente e colocou-se a disposição da Presidência e 

dos Vereadores para  juntos conduzirem os trabalhos da Casa. Destacou 

também a importância da Câmara de se fazer presente sempre que for  

chamada. Desejou um bom trabalho ao Presidente da casa e disse que o 

Vereador Renato deve se sentir privilegiado por estar ocupando um cargo 

tão importante. Desejou um bom trabalho aos demais membros da Mesa 

e estendeu aos Vereadores, Prefeito, Vice e a toda equipe da 

administração. E encerrou enfatizando que os poderes podem caminhas 

juntos sim, só depende de cada um. O Vereador Elvis após os 

cumprimentos de praxe, deixou claro que continuará fazendo seu trabalho 

voltado a atender o interesse público sem olha a quem. Repassou  com 

satisfação que seu pedido ao Deputado Estadual Dirceu Franciscon, para 

uma emenda parlamentar de R$ 100.000,00 para a Saúde, foi atendida. E 

demonstrou sua satisfação em poder contribuir para a realização da obra 

do bloco cirúrgico do hospital municipal, através de uma emenda de seu 

partido PTB.   O Vereador Fábio após cumprimentar todos disse esperar 

poder cumprir seu papel de Vereador defendendo o interesse público 

acima de tudo, como fez nos dois anos que se passaram, pois procurou 

sempre agir de forma correta em todas suas iniciativas e nas deliberações 

dos Projetos que tramitaram na casa. Disse acreditar que neste  ano a casa 

continuará cumprindo com seu papel como sempre fez, de forma 

transparente e  voltada a atender as reivindicações da Comunidade 

Campinense.  Elogiou a Administração municipal pelo bom trabalho que 

vem realizando com obras, que estão fazendo com que o Município cresça 

e se desenvolva. Parabenizou o CMD pela realização do campeonato 

Municipal de futsal, e estendeu os cumprimentos a equipe que se 

consagrou campeã, equipe do Boi Branco. E também parabenizou todas 

as equipes que participaram da competição. Parabenizou a equipe de 

veteranos de Campinas do Sul, que representou o Município no 

campeonato regional de futebol de campo e se consagrou campeã da 

competição.   Colocou-se a disposição do Presidente da casa para ajudar 

no que estiver o seu alcance na condução dos trabalhos da casa. A 

Vereadora Marines após cumprimentar todos, fez a observação que estão 
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dando inicio ao terceiro ano de mandato e que a população espera muito 

dos Vereadores, principalmente que o trabalho seja feito de forma séria, 

com dedicação e honestidade. Admitiu que as responsabilidades são 

muitas, mas garantiu que não fugirão das mesmas e garantiu que a casa 

seguirá fazendo um bom trabalho com realizações para o 

desenvolvimento do Município. Por fim desejou um bom trabalho a 

Presidência da casa e se comprometeu como membro da mesa  ajudar no 

que estiver a seu alcance para que tudo corra da melhor forma possível. O 

Vereador Presidente Renato no uso da palavra cumprimentou todos e 

agradeceu os Vereadores por o terem  elegido Presidente da Casa, e 

afirmou que fará tudo o que estiver ao seu alcance para honrar os votos e 

corresponder as expectativas.  Fez questão de dizer à população que não 

medirão esforços para buscar sempre o melhor para Campinas do Sul. 

Repassou que na última viagem à Brasília conseguiram promessas de 

várias emendas parlamentares, como a emenda do Deputado Covatti de 

R$ 250.000,00 para a construção do berçário Industrial. Por fim disse que 

o Poder Legislativo sempre será parceiro do Executivo para juntos 

construírem um Município melhor.   O Vereador Ronaldo no uso palavra 

após cumprimentar a todos e fez uma reflexão sobre o sistema com base 

em alguns dados indicadores no número de habitantes do Município dos 

últimos anos, sendo que a população não aumentou, como  não 

aumentou na mesma proporção o consumo, mas aumentou 

consideravelmente a oferta de produtos, utensílios, mão de obras, que é 

alternativa de sobrevivência de muitos, assim, com os mesmos 

consumidores o número de estabelecimentos, comercio e prestadores de 

serviços triplicou e em muitos casos quadruplicou, dividindo cada vez mais 

o pouco em muitos, sendo que a oferta é maior que a procura gerando 

assim um desequilíbrio, onde os lucros muitas vezes não cobre as 

despesas  do mês. E neste sentido disse que seria importante para o 

comercio local a realização da feira, assim, aqueceriam as vendas.  Deixou 

claro que sempre será parceiro da administração em todas as iniciativas 

que venham atender os interesses da comunidade.  Repassou que 

segundo o IBGE, 30 % da população Campinense tem ganhado em média 

menos que meio salário mínimo mensal, disse que é preciso fazer algo 

para melhorar esta triste realidade. Disse se surpreender como ainda tem 
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pessoas que diante de tais indicadores desestimuladores têm coragem de 

investir e empreender em nosso Município. Frisou que no seu ver a 

população se esforça muito para fazer a sua parte no processo de 

crescimento e questionou se o sistema político está fazendo a sua parte. 

Sinalizou que para mudar os rumos de Campinas do Sul, é preciso abrir a 

mente, pensar no novo, transformar o sistema político que reina absoluto 

há muitos anos e que infelizmente não vem apresentando o resultado 

satisfatório que a população espera. Enfatizou  que faz falta ao Município 

um programa de estágio de serviço público para incentivar e capacitar 

jovens para o trabalho. Deixou claro que não está querendo dizer que a 

Administração nada faz, ou o que faz não serve para a sociedade, mas sim 

quer dizer que é preciso mudar a forma e o sistema para superar meras e  

pequenas  expectativas de criar mais oportunidades, e  frisou que quando 

fala que é preciso mudar se refere a todos e não  somente ao Prefeito. 

Destacou que não se pode atribuir à culpa na arrecadação, pois a receita 

do Município aumentou consideravelmente comparando o mesmo 

período da gestão passada com a de agora e o Município cada vez tem 

menos a capacidade de investimento com recursos próprio, pois é 

obrigado a gastar praticamente tudo o que entra para manter o sistema 

que foi criado há muito tempo atrás. Fez questão de dizer ao Prefeito que 

estará sempre à disposição para ajudar no que for de interesse público, 

bem como se colocou a disposição dos Vereadores. Disse que se nada for 

feito no sentido de procurar novas formas de Governar e Legislar, os 

homens públicos de hoje no futuro não serão lembrados com o mesmo 

entusiasmo que hoje é lembrado  tantos homens e mulheres que muito 

fizeram pelo Município.  Destacou a importância de unir forças de todos 

para tentar modificar a realidade do Município, e desejou ao Prefeito e 

Vice que consigam realizar tudo o que projetaram para o ano de 2019. 

Colocou-se a disposição do Presidente da casa para ajudar no bom 

andamento dos trabalhos.   A Vereadora Rosangela no uso da palavra após 

os cumprimentos de praxe, falou acreditar que este ano será um ano 

muito importante para o Poder Executivo, bem como para o Poder 

Legislativo, pois o Município comemorará 60 anos de Emancipação 

Político Administrativo. Como representante do povo garantiu que 

continuará defendendo o seu melhor, mesmo que suas idéias nem sempre 
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irão ao encontro dos demais. Disse que tem opinião  própria, 

personalidade forte  e precisa ser respeitada, assim como respeita a 

opinião de cada um. Lembrou que muito já foi construído na casa, no 

período de recesso e disse acreditar que o ano de 2019 será um ano muito 

bom. Desejou um bom trabalho a Mesa Diretora e colocou-se a disposição 

para contribuir para o bom andamento da casa. Da mesma forma desejou 

um bom trabalho ao Poder Executivo, bem como a todos que integram a 

atual administração. O Vereador Sadi no uso da palavra saudou a todos e 

disse que apesar de ser esta uma sessão de inauguração dos trabalhos 

Legislativos,  muito já foi discutido na casa nas cinco sessões 

extraordinárias realizadas no período de recesso. E fez questão de falar 

que os Vereadores se fizeram presente em todas as Sessões 

extraordinárias mesmo sem receber nada por isso e garantiu que assim 

procederam sempre que for necessário. Desejou ao Vereador Presidente 

Sr. Renato Pinheiro um bom trabalho e estendeu o desejo aos demais 

membros da Mesa Diretora  e aos demais colegas Vereadores. Declarou 

que não são Vereadores de partido político e sim Vereadores do 

Município e irão trabalhar visando o interesse público. Comprometeu-se 

tudo fazer para atender as reivindicações da população Campinense 

independente de sigla partidária,  até o fim  de seu mandato. Por fim disse 

que devem sair da área de conforto e buscarem juntos resolverem os 

problemas mais sérios do Município, como buscarem a realização do 

asfalto até Três Palmeiras e a construção da ponte que liga Campinas a 

Ronda Alta. Cumprindo o protocolo, o Sr.Presidente comunicou que a 

partir da próxima segunda feira dia 18 haverão Sessões Ordinárias 

normalmente. Agradeceu a todos pela presença e aos que ouviram pela 

rádio Campinas e em nome de Deus declarou encerrado o ato inaugural. 

Sala das Sessões 11 de março de 2019.                              


